

町会のさらなる飛躍を
そとかわ とおる
外川 透さん
(上沢3丁目町会長)



新年を迎える今年の干支のごとく1年間走り抜いていきたいと思います。今年は町会長2年目になります。昨年は分からぬ中でも、皆様の協力のもと何とかやり遂げることが出来ました。ありがとうございました。

今年はさらなる飛躍を目指して皆様とともに思い出に残る活動を頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

私事ですが、趣味で切り絵を作成しています。風景・動物・ディズニー・人物等。

余談ですが、我が家の大玄関を開けると、切り絵のギャラリーになっています。大小合わせて40点ほどの作品が展示してあります。あくまでも趣味で作成しています。

まち協を頑張ります

あらい たかお
新井 隆夫さん

(関沢3丁目東町会長)



まず個人の抱負は、何と言っても健康でいること。まだまた動ける身体だと思っていますが、調子に乗りやすい性格ゆえ張り切ってけがをしないように心掛けたいです。

町会長は今年で10年目になります。これまで引き継いで来た事々は継続しつつ、いろいろな世代の皆さんに町会活動に参加して頂けるよう工夫もしていかなくてはならないと思っています。

まちづくり協議会（まち協）が一昨年の3月に発足しましたが、アピール不足もありますし、実績も伴っていないので、会長として近隣町会や小中学校・協力団体と連携していろいろな試みを行っていきたいです。

少々内容が固くなってしまいましたが、引き続き皆さんのが協力よろしくお願いします。



今年の抱負

謹賀新年



今年は午年です。馬は「前進」や「行動力」などの象徴と言われています。また、馬は昔から人と深く関わってきた動物であり、日本では神様の乗り物といったイメージもあります。

力強い風のように前へ進み、挑戦を恐れず新しい道を切り開く。そんな気持ちで今年はいろいろ挑戦してみてはいかがでしょうか。

今回は6の方に抱負を語っていただきました。



地域とともに歩む学校に

せきぐち じゅんこ
関口 循子さん (富士見市立関沢小学校長)



日ごろより、地域の皆様には温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

10月に「第57回 関沢小学校区体育祭」が本校校庭で開催され、本校職員も参加させていただきました。賞品、出発合図、用具、救護などそれぞれの係を地域の皆様と一緒に行う中で、「関沢小学校区」を大切にされている地域の皆様の心を感じました。

今年の抱負として願うことは、「地域とともに歩む学校でありたい」ということです。教育現場だけでなく、どの業界も「働き方改革」が進んでいます。ともすると、人と人とのつながりが希薄になりがちな昨今。しかし、私たちの仕事は、「人として成長すること」を支援すること。教員である私たち自身が成長するためには、学校外の世界に触れ、活動することが大切です。

1月17日の土曜参観には、高学年の授業として「地域防災訓練」を行います。これからも地域とともに歩む関沢小として職員一丸となり励んでまいりますので、ご支援をお願いいたします。

健康第一に

おおぼり かすとし
大堀 一敏さん (鶴瀬西交流センター所長)



あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

今年の抱負ですが、健康維持を第一に1年を過ごすことです。

自称スポーツマンで病気に無縁であった私が、一昨年、健康診断で異常が見つかり、人生で初めて、入院と手術を数回繰り返しました。もう二度と入院手術はしたくないと、昨年は食生活や睡眠時間を大きく改善し健康維持に努めてきた中で、初めて「自分の体の健康が最も重要な財産である」ということを思い知らされました。

本年は健康第一を目標に、①ストレスをためずに健康管理をする。②適切な休息を取りながら働く。③食生活に気を付け、適度な運動をする。④無理せず、疲れたら休暇をとる。に取り組んでいきたいと考えています。

本年も皆さんのが当センターをご愛顧いただき、充実した日々をお過ごしできるよう施設運営に取組んでまいりますので、引き続き、ご指導並びにお力添えをお願い申し上げます。

教え子とともに歩む
りゅうもと けいこ
龍本 啓子さん (鶴馬1)



私は埼玉県朝霞市で生を受け、現在は富士見市に住居を構えています。

日本舞踊を趣味の一つとして「東喜和会」の一員となり45年を迎え、お陰様でさまざまな地域行事や施設行事に参加させていただき、充実した1年を過ごすことができたと感じております。

反面、自分自身の日本舞踊を向上させることが疎かになつたと感じます。

教え子や仲間の方々も高齢化が進み減少傾向にあり、新年は自身の踊りを進化させながら指導する新たな取り組みを考えていきたいと思っております。

また、さらに多くの踊りに興味を持つ皆様に喜んでいただけるよう教え子ともども精進し、各地の催しに参加することで微力ではありますが、地域に貢献し新たな年も実りある1年となることを心がけたいと思います。

最後に地域の皆様にとり、より良き新年となりますことお祈り申し上げます。

自分時間も大切に

さるわたり よしひこ
猿渡 栄彦さん



(鶴瀬西3丁目東町会長)

長年勤務先は都内が中心で、片道1時間～2時間近くかけ通勤していました。3～4年ごとに人事異動（転勤）のある職場環境でしたが、人間関係に恵まれ楽しい時期を過ごせました。当時は周りに世話を多かった時代であったと思います。世の中が入社時に比べ厳しくなりましたが、悩みながらも定年退職までよく勤めあげたと今では自分を褒めてあげたいです。経験から人間関係の大切さを痛感しています。職場を去って3年ほど経ちますが、勤めていたる時期から地域の方々との交流があったことで退職後は助けられています。地域においては、いろいろな団体活動があり複雑であると感じますが、安心で充実した生活を送るにも、地域の方々との交流は重要なことを感じています。今年は、無理をせず自分時間も大切にし、一つひとつ与えられた事をこなしていきたいと思います。